



あおいちニュース

令和7年 2月号

発行 青山1丁目自治会

お知らせとお願い

ゴミ回収、空き瓶回収、廃品回収について

ゴミ回収・・・以前の「あおいちニュース」で、マナーを守ってくださいとのお願いをしたところ、それ以降指定日以外のゴミ出しや、指定袋以外のゴミ出しがへりました。ご協力ありがとうございました。なお、ブロック長が間違いのないようにゴミ当番の表を作成しています。万全を期していますが、時々どうしても間違いがあります。その点ご容赦ください。

空き瓶回収・・・毎月第3火曜日10時ごろに「空き瓶回収」があります。集まった瓶の量に応じて奨励金が自治会に入ります。資源のリサイクルの点からも、自治会の貴重な収入の点からも皆様の引き続きのご協力をお願いします。

廃品回収・・・毎月第4日曜日に「青1倶楽部」の皆さんが回収作業をしてくださっています。新聞紙、古雑誌、段ボール、アルミ缶、ぼろなどを各ゴミステーションまでお出してください。

7年度自治会活動に向けて

次年度自治会活動に向けて、6年度役員から7年度役員への引継ぎ、6年度ブロック長から7年度ブロック長への引継ぎ、会計の締めと会計監査、総会の準備などを進めています。3月15日（日）に1丁目自治会の総会を予定しています。皆様のご参加をお待ちしています。

お盆・年末年始の緑地駐車場利用について

11月に市役所公園緑地係より、年末年始の緑地の駐車場利用を許可しないとの連絡が突然ありました。公園緑地係2名と自治会長、副会長、事務局長で青山公民館で話し合いを持ちました。本来市の所有地である緑地は、個人の駐車場としては貸し出せない。フリーマーケットなどの地域ふれあい行事には、利用許可を出す。ということでした。他の丁目からクレームが出ているので、1丁目の緑地だけ許可を出せないとのことでした。4月には許可の方向だったので、みんなが当てにしているのに、この年末年始だけはせめて許可してもらわないと、大混乱になるということで、この年末年始だけ許可をもらいました。ということで今後お盆や年末年始に緑地を駐車場として利用することはできません。皆さんがきちんと申請し、ルールを守って利用されていることを、利用一覧と写真を添えて、今一度公園緑地係に実績報告書として報告しました。これをもって再考してくれることに、かすかな希望を持っていますが。

